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14日，多云转晴，北风短时南风2～3级，-7～3℃ / 15日，晴间多云，北风2～3级，-7～4℃ / 16日，晴转多云局部有小雪，北风2～3级，-3～2℃ /

12日
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通讯员 宗禾
记者 马冠群 报道

晨报淄博1月13日讯 今
天上午，淄博市淄川区与吉利
控股集团在济南举行吉利新能
源多功能高端商用车项目签约
仪式。省委副书记、省长龚正，
省政府副秘书长、办公厅主任
宋军继，省政府副秘书长黄红
光，省发改委主任周连华，省工

信厅厅长汲斌昌，省自然资源
厅厅长李琥，吉利控股集团董
事长李书福，吉利商用车集团
总裁周建群，吉利控股集团副
总裁王召兴，淄博市委书记江
敦涛，市委副书记、市长于海
田，市委常委、秘书长毕司东及
市政府秘书长谭秀中出席签约
仪式。

龚正对吉利控股集团客人

的来访表示欢迎，向客人简要
介绍了山东经济社会发展情
况，希望吉利控股集团与淄博
市不断深化在汽车产业技术平
台搭建、汽车资源整合互补和
新能源多功能高端商用车研
发、生产等方面的合作，实现互
利共赢。李书福表示将进一步
加强与山东省淄博市的合作，
充分运用品牌和技术资源优

势，加快促进汽车产业结构优
化，为山东省淄博市加快新旧
动能转换、实现高质量发展作
出应有贡献。

市委副书记、市长于海田
主持签约仪式。签约仪式上，
淄川区政府与浙江吉利新能源
商用车集团有限公司签署了年
产15万辆新能源中高端皮卡、
高端越野车、城市轻卡商用车

项目合作协议。该项目达产后
年产值可达320亿元，创造就业
岗位2100多个，对于促进淄博
市乃至全省高端装备制造业发
展具有重要引领带动作用。

市直有关部门和淄川区主
要负责同志参加相关活动。

淄川与吉利控股集团签署协议

年产15万辆新能源车项目落地

文/图 记者 王莉莉
通讯员 于超

晨报淄博1月13日讯 今
天下午，“拼搏实干 奔跑在前
凤凰涅槃 加速崛起”——— 淄
博“市企两会”（淄博市企业联
合会、淄博市企业家协会）迎新
春座谈会举行。市委副书记、
市长于海田到会并讲话，副市
长盖卫星主持座谈会。淄博市
40余家重点企业负责人济济一
堂，凝聚发展共识，分析行业发
展趋势，畅谈企业未来发展思
路。会上，还举行了稷下商学
院揭牌仪式。

于海田在讲话中鼓励企业
家心无旁骛谋发展，在新的一
年里积极担当作为，聚力攻坚
突破，努力在推动淄博凤凰涅
槃、加速崛起中当旗手做标杆。
据悉，2019年是淄博发展历程
中极不平凡的一年，各种困难
叠加、各项挑战并行，但在市
委、市政府的坚强领导下，在各
企业家的共同努力下，淄博市
克服经济下行压力，守住了经

济增长的基本底线。2020年，
淄博市转型发展的思路更加清
晰，新旧动能转换加力提速，各
方面有利因素正在加速集聚。

会上，企业家和科技专家
代表王刚、刘子斌、张代铭、朱
立新、毕玉遂、陈维茂、巩端洲、
马志军、魏心东、任纪学先后
发言。

鲁泰纺织股份有限公司董
事长刘子斌在发言中表示：“市
里接连召开的几个重磅大会，
让我们企业家更加坚定了发展
的信心和决心。尤其是市委十
二届九次全会上提到了要诠释

‘淄博责任’、展现‘淄博担当’、
提升‘淄博形象’、体现‘淄博情
怀’、锤炼‘淄博作风’，实施‘六
大赋能行动’，非常全面地对我
们今后干什么、怎么干作出了
明确部署。这不仅是对党政机
关的工作要求，也是对企业的
殷切希望。我们在内部办公会
上学习传达了会议精神，提振
了大家的发展信心，表示要将
这些要求落实为鲁泰责任、鲁

泰担当、鲁泰形象、鲁泰情怀、
鲁泰作风，以实际行动响应全
会号召，推动鲁泰高质量发
展。”

山东新华制药股份有限公
司董事长张代铭说：“新华是一
个具有70多年光荣历史的企
业，如何让老企业焕发新生机，
我们目前发展的思路和目标非
常明确，就是要坚定贯彻市委、
市政府的要求，以产品结构优
化与产业链升级为主线，通过
科技创新驱动、重点项目带动、
新发展模式拉动、人才促动‘四
驱联动’，加快新旧动能转换，
不断提高发展质量。”

“在淄博良好发展环境的
有力推动下，去年以来，新星集
团抓党建、促发展，开创高质量
发展的新局面。与海尔集团合
资27亿元建设占地1000亩的海
尔新星物流公路港项目，一期
已经竣工投入使用，二期也正
式启动，目前正在加紧建设中。
正是得益于淄博良好的营商环
境，茅台集团也准备在这里建

设江北中转库和物流公司，这
标志着两大世界500强将与新
星合作在淄博投资兴业。”山东
新星集团有限公司董事长魏心
东激动地说。

对于良好的营商坏境，山
东聚米电子商务有限公司董事
长任纪学颇有感触：“过去的
2019年，是我们淄博市谋求发
展与转变的一年，在市委、市政
府的坚强领导下，政府从思想
上的‘破冰’，到行动上的‘突
围’，从推动落实‘关心关爱企
业家10条’，到推出‘人才金政
37条’，从‘六大赋能行动’到

‘八个聚焦聚力’用‘有解’思维
突破瓶颈制约，让我们这些创
业者受到了极大鼓舞，信心倍
增。对市委、市政府以及各部
门领导为企业发展铺路搭桥、
排忧解难表示诚挚的感谢。”

当天下午，旨在为全市企
业发展提供智力支持的稷下商
学院揭牌仪式举行，市民政局
局长许子森与“市企两会”主席
张建宏共同为商学院揭牌。据

悉，这是“市企两会”服务企业
的又一重要举措。记者从揭牌
仪式上获悉，稷下商学院由“市
企两会”主席张建宏任院长，浙
江大学公共管理学院院长、博
士生导师郁建兴任名誉院长。

张建宏在致辞中表示，机
遇与挑战并存，责任与信心同
在。学院成立后，将秉承齐文
化“变革、开放、务实、包容”的
精神特质，着眼时代之所需、发
展之所需、企业家成长之所需，
着力建好在线学习平台和淄博
企业家培训管理平台，在培养
和储备人才、企业转型及文化
变革、对标学习、服务支持，打
造、传播企业的品牌和价值观
等领域为企业提供优质服务，
提高企业人员素质，为企业转
型发展、健康发展提供前沿资
讯，为加快淄博凤凰涅槃、加速
崛起作出新的更大贡献。

当晚，还举行了2019“影响
淄博”年度经济人物颁奖盛典。

13日晚，2019“影响淄博”年度经济人物颁奖盛典举行。13日下午，稷下商学院揭牌仪式举行。淄博市民政
局局长许子森（右）、“市企两会”主席张建宏共同为商学
院揭牌。

淄博“市企两会”迎新春座谈会举行

济济一堂凝共识 聚力拼搏续新篇


